NEWS GEISTIGE WELT MÄRZ 2024

Geliebte Seelen auf Erden,

der Februar mit seinen explosionsartigen Veränderungen ist vorbei, der März liegt in voller Schönheit vor euch. Nicht nur, dass wir so langsam den Winter hinter uns lassen, der Frühling steht ins Haus und mit ihm weitere zahlreiche Entwicklungschancen, so ihr denn wollt.

Es ist eine von diesen Entwicklungsformen, die sich zeigen, wo ihr mit einem Ja oder Nein antworten könnt. Es sind also klare, bewusste Entscheidungen gefragt.

Und dafür steht der März:

Für Klarheit – und daraus folgende bewusste Entscheidungen.

Stellt es euch so vor: Ihr werdet vielerlei Situationen erleben, die euch dazu auffordern werden, eine Entscheidung treffen zu "müssen". Hier geht es nicht mehr um die Inhalte, so wie die vergangenen Jahre; da hattet ihr die Aufgabe, euch mit euch selbst und euerm Potenzial auseinander zu setzen, euch mit euch in der Tiefe zu beschäftigen, zu eruieren, wer ihr seid, was ihr wollt und was weniger, was zu euch passt oder auch nicht.

Jetzt geht es darum, Stellung zu beziehen und die durch euch in all' den vergangenen Jahren geleistete Vorarbeit zu bedienen und zum Abschluss zu bringen. Euer Leben darf nun ganz explizit aus der eventuell noch vorhandenen Verwirrung, Unklarheit und Desorientierung aussteigen. Denn: Ihr wisst alle, wohin euch eure Seele führen möchte. In euch drinnen spürt ihr es genau. Und es gilt nun, dieser Stimme zu folgen. Ganz.

Dazu kommt ihr in Momente, die euch dazu bringen werden, euch auszurichten. Ja zu sagen zu euch oder eben Nein. Ein Rumeiern dazwischen ist nicht mehr möglich, dafür ist der Weg, der vor jedem von euch liegt, zu kostbar, zu lichtvoll und mit so hohen Frequenzen ausgestattet, dass ihr diese entweder committet mit euerm Seelenplan leben könnt oder aber diesem ganz klar ein Nein gebt.

Es geht ebenso darum, zu sich zu stehen und dieses quasi aller Welt kund zu tun. Seine Wahrheit leben in Verbundenheit mit der Quelle, so dass die Wahrheit auf Liebe beruht, die tief aus euerm Herzen kommt.

/2

/2

Die Zügel werden also tatsächlich ein wenig angezogen, die Situationen prägnanter, die Spreu wird sich vom Weizen trennen. Dies ist einfach erforderlich, um die Schwingungsfrequenzen tragen zu können, ihr Ankommt in eurem höheren Sein. Und das sind die wesentlichen Basisschritte dazu.

Ihr habt die Wahl. Ein Jeder, der Nein sagt, wird natürlich auch weiterhin von uns begleitet; die Emotionswelt dieser Lebewesen wird dann jedoch eher niedrigschwingend bleiben, da dem Seelenplan nicht gefolgt wird. D. h., es kann auf Dauer ein innerlicher Druck im Brustbereich entstehen, da sich die Seele bemerkbar macht, gelebt werden möchte. Sie will sich Raum schaffen, raus aus der Enge, daher der gefühlte Druck. Auch wird sich das gesellschaftliche Miteinander und Umfeld in einem eher schwingungsarmen Feld bewegen, alles reduzierter erlebt und genossen werden können.

Wir möchten an dieser Stelle noch einmal kurz den Hinweis geben, dass, wird der Seelenplan nicht erfüllt, dieses stets auch mit Schmerzen auf psychischer, physischer Ebene einher geht; dieses nicht als Strafe oder ähnliches, sondern weil vor der Inkarnation der Plan gemeinsam bestimmt wurde und es ausdrücklicher Wunsch war, diesen auf Erden umzusetzen und mit Leben zu füllen. D. h., eine Nichtumsetzung steht auch für eine Art Stillstand, Stagnation und daraus folgern dann die weiteren Einschränkungen. Das ist die normale Abfolge bei Unterdrückung von Energien. Vom Grunde findet dann der Vollzug der Trennung statt bzw. wird diese erneut bestätigt. So, als würde das innere Feuer nicht nach Außen dringen können, die Lava der Entfesselung sich ihren Weg nicht bahnen können, sondern als Verschlusssache angesehen werden und nach Innen implodieren.

Jedoch ist es auch möglich, mit diesen Einschränkungen ein gutes Leben zu führen. Jedes Lebewesen so, wie es sich tatsächlich entscheiden mag. Das kommt stets auf den Blickwinkel drauf an und wir ihr mit dem Umstand der Trennung umgehen werdet.

Allerdings: Die Einheit wieder zu erlangen, ist für alle Seelen, die die Erdenreise vollziehen, oberstes Gebot. So der Plan vor Antritt der Inkarnation.

Was bringt der März weiter zu euch?

Eine Klarheit, die von Innen heraus erwacht und erwächst. Verbunden mit einem unerschütterlichen Gefühl der Gewissheit, die euch von Innen heraus trägt. Ihr werdet zum ersten Mal seit längerer Zeit die echte Verbundenheit zu euch, euerm Herzen spüren können, gepaart mit einer innerlichen Ruhe.

Dieser Zustand mag zunächst ggf. nur für eine kürzere Zeit anhalten, vielleicht auch nur für Sekunden. Aber ihr werdet dort hineinwachsen, die Zeitspanne wird sich ausbauen. Im März ist es der Beginn für eine Reise, die künftig auf diesen Aspekten gedeihen darf.

/3

© Studio Wetzel – Mediale Lebens- und Unternehmensentfaltung Raffaela Wetzel # Paul-Ehrlich-Straße 23 # 24537 Neumünster

04321 - 840 88 90 # 0177 - 669 31 81 coaching.consulting@studio-wetzel.de # www.studio-wetzel.de info@mediales-wetzel.de # www.mediales-wetzel.de

/3

Das hängt auch damit zusammen, dass ihr die Situationen im Alltag erst einmal erkennen lernen dürft und dann step-by-step vertiefen werdet. Jeder in seinem Tempo. Doch, habt acht: Schult und trainiert eure Wahrnehmung. Aufmerksamkeit im Alltag ist ob dieser Gegebenheiten gefragt. Hinschauen, nicht Wegschauen. Das Wort Klarheit beinhaltet "klar" = klar schaue ich hin, klar öffne ich mich meinem Seelenplan, klar lebe ich meine Wahrheit …

In der Klarheit liegt im Monat März die Kraft des sich Entfaltens und Entwickelns. Hier könnt ihr euer künftiges So Sein bestimmen, euer Leben gestalten für Jetzt und für die Zukunft. Hierzu braucht es klare, bewusste Entscheidungen in Verbundenheit mit eurer Seele.

So lauscht eurer Seele, was sie euch sagen möchte. Geht in die Stille, wenn ihr im Alltag die Stimme eurer Seele noch nicht so deutlich vernehmen könnt. Die Seele ist euer Wegweiser und kennt den Weg. Lasst euch von ihr anleiten und führen. Es ist dieses Gefühl, dass ihr tief aus eurer Mitte heraus, also in Verbundenheit und im Einklang mit euch selbst, getragen werdet und aus diesem heraus die Entscheidung quasi ganz von selbst fließt.

Versucht es. Gebt euerm Lebensweg eine Chance. Seid offen. Trefft klare, bewusste Entscheidungen, auch wenn sie zuweilen unliebsam sein mögen. Lasst euch darauf ein. Nur der Weg eurer Seele führt für jeden einzelnen von euch in die Liebe, in die Freiheit.

So möge es geschehen für euer höchstes göttliches Wohl.

In Liebe, Dankbarkeit & Ehre

Eure Geistige Welt mit den aktuellen NEWS für den Monat März 2024.

© Studio Wetzel – Mediale Lebens- und Unternehmensentfaltung Raffaela Wetzel # Paul-Ehrlich-Straße 23 # 24537 Neumünster